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Cuarta sesión celebrada  por el Consejo Universitario a las nueve y treinta minutos
del  treinta  y  uno  de  enero  de  1949,  con  asistencia  del  señor  Rector  Lic.  don
Fernando  Baudrit,  quien  preside,  de  los  señores  Decanos:   Ing.  Peralta,  Lic.
González,  Prof. Monge,,  Lic. Facio, Ing. Baudrit, Prof. Portuguez, el  representante
estudiantil Walter Sagot y Decano y Secretario General Interino Lic. Gómez.

ARTÍCULO 01. Se leyó y aprobó el acta de anterior sesión.

ARTÍCULO 02. Fueron  juramentados:   Arturo  Mayorga  Matus  y  Antonio   Arroyo
Alfaro  como  Licenciados  en  Leyes.   José  Antonio  Páez  Segura,   Mario  Truque
Gurdián  y Raymond Paly Sasso como Doctores en Cirugía Dental.

ARTÍCULO 03. El  Ing. Baudrit manifiesta que la Facultad de Agronomía ha estimado
que la redacción del  transitorio del proyecto de enmiendas a la Ley del Colegio de
Ingenieros Agrónomos  debe aclararse para que no se crea que el Consejo propicia
la  idea  de  que  personas   que  deban  ocupar  posiciones  públicas  que  requieran
conocimientos en agricultura puedan no tener título para ejercer esas  funciones.  En
este sentido pide revisión de lo acordado en la anterior sesión relativa este asunto.

Discutido el caso, el Consejo dispuso que: estima que debe respetarse la prohibición
contenida  en  la  ley  para  que  las  funciones  públicas  técnicas  en  materia  de
agronomía  sean servidas por personas que no tengan título,  y que el  transitorio
recomendado se refiere a la fecha de la ley y no de la reforma.

ARTÍCULO 04. El señor Rector explica que el  producto del  impuesto universitario
cobrado  a  la  sucesión  de  don  Max  Jiménez  ascendió  a  ¢  168.514.80,  que  se
destinaron junto con ¢ 1.050.00, que existían en cuenta de la Escuela de Agronomía
en el Banco Anglo, a la construcción y acondicionamiento de la Sala Magna. Hasta la
facha se han invertido  ¢ 166.507.95, y falta por pagar parte de los muebles que se
colocarán en el  escenario así como la colocación de las butacas. Sugiere que la
partida de mobiliario sea aumentada en la suma de ¢ 5.000.00, para terminar de
acondicionar la Sala Magna. A la vez como el ha manejado esa cuenta especial, pide
que sea debidamente revisada  por la Contaduría de la Universidad.  El Consejo
acuerda aprobar las sugerencias del señor Rector.

ARTÍCULO 05. Comunica el señor Rector que ha tenido noticia de la posible llegada
al país del Profesor don Aniceto Alcalá Zamora Catillo, gran procesalista, catedrático
de la Universidad de México y sugiere que sea invitado a dictar algunas conferencias
si viene al país. Así se acuerda.

ARTÍCULO 06. Con noticia de que ya hay carros disponibles para poder remitir de
Limón a San José las sillas que se utilizarán  en la Sala Magna, se acuerda dirigir al
señor administrador de la aduana de Limón , un telegrama rogándole su envió a la
mayor brevedad.
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ARTÍCULO 07. Informa el señor Rector, que recibió del señor Ministro de Relaciones
de Venezuela un cable acusando recibo de la gestión que esta Universidad  hizo en
favor de Rómulo Betancour.

ARTÍCULO 08. Informa el señor Rector que ha recibido una comunicación del Prof.
don  Luis  Alberto  Sánchez,  encargado  de  organizar  el  primer  congreso
hispanoamericano  de  Universidades  indicándole  que  había  hecho  algunas
modificaciones al temario del Congreso.

Se  dispone  que  la  comisión  designada  por  esta  Universidad  tome  en  cuenta
oportunamente esas modificaciones.

ARTÍCULO 09. Fue leída una comunicación del señor Ministro de Obras Públicas en
la cual ofrece ayuda con l a mano de obra, en los trabajos que se iniciarán para
construir  aulas en las  alas  laterales del  edificio  central.  Se dispone dar  al  señor
Ministro las gracias más expresivas por su gentil y valiosa colaboración.

ARTÍCULO 10. La Facultad de Ingeniería comunica que el portero Rogelio Quesada
M. se ausento de su empleo desde el 23 de diciembre y sugiere a Jaime Jiménez
Portugués par reponerlo.  Estando de acuerdo el señor Rector, se dispone tener por
separado de su cargo a Rogelio Quesada y nombrar para sustituirlo al señor Jaime
Jiménez.

ARTÍCULO 11. Se acuerda acusar recibo de la nota en que el Colegio de Médicos y
Cirujanos da cuenta de la integración de su nueva Directiva.

ARTÍCULO 12. Se  ordena  archivar  una  comunicación  del  señor  Secretario  del
Colegio de Ingenieros Agrónomos en la que da cuenta de la nómina de ingenieros
debidamente incorporados a la fecha.

ARTÍCULO 13. Se pasa al señor Decano de la Facultad de Agronomía, quien recibe
los documentos,  una solicitud de algunos egresados de esa Escuela tendiente a
modificar los requisitos necesarios para incorporación a fin de que la Facultad rinda
el informe correspondiente.

ARTÍCULO 14. Se dio lectura a una comunicación del señor Ministro de Relaciones
Exteriores  en  la  que  transcribe  una  carta  del  Cónsul  de  Costa  Rica  en  Chile
informando que llegarán próximamente veintidós señoritas estudiantes de ese país
que salen en viaje cultural por Centro América y México. Se dispuso comunicar al
señor Ministro, con el ruego de hacerlo saber a las interesadas, que esta Universidad
tendrá mucho gusto en atender a las señoritas visitantes.

ARTÍCULO 15. Se acuerda pasar a la Facultad de Derecho las solicitud que hace el
señor Mariano Vega, para que se le dispense  de presentar exámenes.  El señor
Decano recibe los documentos.
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ARTÍCULO 16. Las señoritas Carmen Melanés  e Isabel Alpízar solicitan el pago de
auxilio de cesantía y pre-aviso por haber sido despedida  de la Escuela de Cirugía
Dental.  La primera trabajó tres años con un salario durante los últimos seis meses
de ¢ 250.00, y la segunda un año y dos meses con una salario de ¢ 150.00.

Se acuerda hacerles pago en la siguiente forma: A la señorita Milanés un mes de
prea-aviso  y tres de cesantía en total  ¢ 1000.00;  a la señorita Alpízar  un mes de
pre-aviso y uno de cesantía, en total ¢ 300.00.

ARTÍCULO 17. La  Facultad  de  Ciencias  presenta  un  proyecto  de  reglamento  de
prácticas de laboratorios.  Se acuerda pasarlo a la comisión de planes de estudio
recibiendo el señor Monge los documentos respectivos.  Y se acuerda  tomar en
cuenta, una vez que ese reglamento haya sido aprobada la sugerencia que hace el
señor Decano Ing. González para que la Universidad se dirija en una forma oficial al
Hospital  San Juan de Dios, Caja Costarricense del Seguro Social  y Ministerio de
Salubridad solicitando la colaboración de esos organismos para que los estudiantes
puedan verificar prácticas allí y a la vez colaborar por su parte con esas instituciones.

ARTÍCULO 18. La Facultad de Ciencias presenta las siguientes ternas. 
   
Helmintología Dr. Otto Jiménez Quirós, Dr. Fernando Quirós, Dr. Fernando  Quirós y
don Alfonso Trejos. Se nombra al Dr. Jiménez Quirós. 

Bacteriología  Médica: Alvaro Leiva, Manuel Picado y Miguel Angel Umaña.  
Se nombra al Prof. Leiva.

Entomología Médica: Alexander Bierig, Alfonso  Salazar  Baldioceda , José María
Orozco, se nombra al Dr. Bierig.

Hematología: Lic. Miguel Angel Umaña, Lic. Marcelino Coto, Lic. Rafael Angel Cartín.
Se nombra al Lic. Umaña.

Inmunología  y  Serología:  Stanley  Villafranca,  Dr.  Rafael  A.  Piedra,  Dr.  Bernardo
Cartín.- Se nombra al Prof. Villafranca.

Química Analítica cuantitativa: Guillermo Chaverri Benavides, Ramiro Montero, Raúl
Coto. Se nombra al señor Chaverri.

ARTÍCULO 19. Don Eduardo Iglesias   solicita  ampliación del  permiso   que se  le
confirió para no asistir a sus cátedras Principios de Economía  Política e Historia de
las Doctrinas  Económicas,  para el  año de mil  novecientos cuarenta y nueve.  El
Consejo así lo acuerda en atención a que el solicitante está radicado en Venezuela.
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ARTÍCULO 20. Se dispone pasar  a  la  Facultad de Derecho para que informe,  la
solicitud que presenta el señor Ismael Vargas para incorporarse mediante tratados.
El Decano Lic. Gómez recibe los documentos.  

ARTÍCULO 21. Los señores don Luis González, don Gonzalo González y don Rafael
Angel  Cartín  informan  sobre  la  licitación  de  refrigeradores  para  la  Escuela  de
Ciencias recomendando la del señor Eduardo Massey en nombre de la casa Diclion
Lilly Company, quien ofrece una refrigeradora de trece pies cúbicos de capacidad
modelo de luxe quinientos F.O.B. Minnesota, con un tres por ciento de descuento y
pago  con  carta  de  crédito,  con  un  precio  de  cuatrocientos  cincuenta  dólares
( $450.00 ).  El  Consejo acuerda adjudicarle  la licitación a la referida casa, en el
entendido de que se conseguirá la carta de crédito a que se hace referencia y se
dispone que la mencionada refrigeradora sea pedida como implemento de material
de laboratorio.    

ARTÍCULO 22.  El Ing. González manifiesta que la Escuela de Ciencias necesita con
urgencia un horno. Informa que don Juan Rafael Acuña construyó uno de muy buena
clase para servicio del laboratorio bacteriológico del Lic. Tasara y cree que podría
repetir  el  trabajo  para  la  Universidad  ofreciendo  el  Lic.  Tasara  supervigilar
gratuitamente esos trabajos para que la obra quede bien hecha. El precio sería de
setecientos cincuenta colones se dispone dar autorización la señor Decano para que
haga las gestiones adecuadas y consiga al horno referido.
 
Terminó la sesión a las once horas.

Fernando Baudrit Solera                                       Everardo Gómez R.
Rector2                                                                    Secretario a.i. 

NOTA: Esta es una copia del Acta original manuscrita, tomo 5, folio 54, la cual se encuentra en la Unidad de Información 
del Centro de Información y Servicios Técnicos, (CIST), del Consejo Universitario.

2 El acta firmada se encuentra en el Tomo Original de Actas.
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